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（議 長） 

ただいまから、５月の農業委員会を開催いたします。 

（開会あいさつ） 

本日は、付議事項として５議案がございます。 

議事に入る前に議事録署名人をお願いしておきます。 

中川委員、中黒委員よろしくお願いします。 

議案第１号「農地の所有権移転承認について」の審議に入ります。 

事務局からご説明いたします。 

（事務局） 議案書１、２ページ、審査書を基に説明。 

農地法第３条第２項各号の要件に該当しないため、許可要件を満たしていると考えます。 

（議 長） 

説明が終わりましたので、議案第１号第５番について、藤田委員からご説明お願いします。 

（藤田委員） 

議案第１号第５番については、借主は、現在も広く耕作をおこなっており、申請地では果

樹を栽培する計画とのことです。問題ないかと思います。 

（議 長） 

 藤田委員よりご説明していただきましたが、皆さんからご質問はありますか。 

質疑がないようですので、決議にうつります。 

 議案第１号第５番について、原案のとおりご承認いただけますか。 



（異議なしの声） 

（議 長） 

 議案第１号第５番について、原案のとおりご承認いただきました。 

続きまして、議案第２号「農地の転用に伴う権利移動承認について」の審議に入ります。 

事務局からご説明いたします。 

（事務局） 議案書３～７ページ、審査書を基に説明。 

農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要件を満たしていると考えます。 

（議 長） 

説明が終わりましたので、議案第２号第５番について、中川委員からご説明をお願いしま

す。 

（中川委員） 

 議案第２号第５番について、貸主が以前はハウスで菊を栽培していましたが、現在はハウ

スの老朽化により撤去され、更地となっています。借主の駐車場拡張計画であり、特に問題

はないかと思います。 

（議 長） 

 中川委員からご説明していただきましたが、皆さんからご質問はありますか。 

質疑がないようですので、決議にうつります。 

 議案第２号第５番について、原案のとおりご承認いただけますか。 

（異議なしの声） 



（議 長） 

議案第２号第５番について、原案のとおりご承認いただきました。 

続きまして、議案第３号「非農地証明願承認について」の審議に入ります。 

事務局からご説明いたします。 

（事務局） 議案書８～１０ページ、審査書を基に説明。 

土庄町非農地証明事務処理要領３（２）の許可要件を満たしていると考えます。 

（議 長） 

説明が終わりましたので、議案第３号第１番第２番について併せて、末長委員からご説明

をお願いします。 

（末長委員） 

 議案第３号第１番第２番について、20数年耕作されておらず、現地確認したところ、山林

化しておりましたので、特に問題はないかと思います。 

（議 長） 

 末長委員からご説明していただきましたが、皆さんからご質問はありますか。 

質疑がないようですので、決議にうつります。 

 議案第３号第１番第２番について、原案のとおりご承認いただけますか。 

（異議なしの声） 

（議 長） 

議案第３号第１番第２番について、原案のとおりご承認いただきました。 



続きまして、議案第４号「農地利用集積計画承認について」の審議に入ります。 

事務局からご説明いたします。 

（事務局） 議案書１１、１２ページ、審査書を基に説明。 

農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

（議 長） 

説明が終わりましたが、議案第４号第１－６番、第１－７番については、議案第５号第２

－１番、第３－１番と関連がありますので、後ほど併せて審議させていただきます。 

続きまして、議案第５号「農用地利用配分計画承認について」の審議に入ります。 

事務局から説明します。 

（事務局） 議案書１３、１４ページ、審査書を基に説明。 

（議 長） 

説明が終わりましたので、議案第５号第２－１番について、議案第４号第１－６ 

番と併せて私からご説明いたします。 

議案第４号第１－６番及び議案第５号第２－１番について、借主の自宅から 10ｍ程度の距

離にある農地であり、隣接地では既に借主が耕作を行っています。特に問題ないかと思いま

す。 

ご説明いたしましたが、皆さんからご質問はありますか。 

質疑がないようですので、決議にうつります。 

 議案第４号第１－６番及び議案第５号第２－１番について、原案のとおりご承認いただけ



ますか。 

（異議なしの声） 

（議 長） 

議案第４号第１－６番及び議案第５号第２－１番について、原案のとおりご承認いただき

ました。 

続きまして、議案第４号第１－７番及び議案第５号第３－１番について三村委員からご説

明をお願いします。 

（三村委員） 

議案第４号第１－７番及び議案第５号第３－１番について、貸主は高齢につき、農業規模

を縮小するものです。借主は生産を拡大し、経営の安定化及び所得の拡大を図るものです。

特に問題ないかと思います。 

（議 長） 

 三村委員からご説明していただきましたが、皆さんからご質問はありますか。 

質疑がないようですので、決議にうつります。 

 議案第４号第１－７番及び議案第５号第３－１番について、原案のとおりご承認いただけ

ますか。 

（異議なしの声） 

（議 長） 

議案第４号第１－７番及び議案第５号第３－１番について、原案のとおりご承認いただき



ました。 

本日の審議については以上ですが、事務局から協議・報告事項があります。 

 

〇 農業委員会事務の実施業況等の公表について 

  別紙資料「平成 28年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価」、「平成 29年

度の目標及びその達成に向けた活動計画」に基づき説明。特に意見が無い場合は、香

川県に報告し、ホームページにて公表することについて承認いただいた。 

○ 来月の委員会について 

開催日時 ６月２０日（火） 午後１時半～   役場２階 会議室 

 

（議 長） 

協議・報告事項は、以上です。 

皆様から何かありませんか。 

なければ、これで閉会とします。本日は長い時間ありがとうございました。 

 

閉会時刻 １３時５４分 

 

  議事録署名人     議    長 濱岡 重夫 

             議事録署名人 中川 修作 

             議事録署名人 中黒 哲也 


